

Sevilla, 27 de Mayo de 2025

Estimadas familias,

Nos dirigimos a ustedes desde la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA), para compartir algunas noticias y novedades importantes.

Modificación Miembros de la AMPA

Es un placer para nosotros presentarles los nuevos cambios de los miembros de la junta directiva de la AMPA, en la Asamblea celebrada, el pasado lunes 19 de mayo.

- Presidenta: Rosa Rodríguez Martín
- Vicepresidente: Benito Galán Algora
- Secretario: Juan Antonio Quesada Ramírez
- Tesorera: Rocío Gallego Martínez
- Vocal: Auxiliadora Chávarri Pérez
- Vocal: Carmen Morales Durán
- Vocal: Patricia García Rivero

A lo largo de este año, la AMPA ha llevado a cabo y ha participado en varios proyectos con el objetivo de mejorar la experiencia educativa y social de nuestros hijos e hijas, como los siguientes que destacamos y os queremos compartir.

Programa de Intercambio de Libros

Como todos los años, Con el objetivo de **fomentar el ahorro en la economía familiar** y contribuir a la **protección ecológica del medio ambiente**, a final de curso, los jefes y jefas de los distintos departamentos, introducen en la [web de la AMPA](#), los libros de texto, aptos para segundo uso el próximo curso. Una vez concretados los mismos, las familias acceden a la web para participar en el programa de intercambio, ofertando y solicitando libros para segundo uso de acuerdo a su interés.

Este proyecto permitirá a las familias donar y recibir libros de texto, reduciendo así el gasto en material escolar y promoviendo la reutilización de recursos.

Acuerdo con la Librería Baobab

Hay vigente un acuerdo de colaboración con la [Librería Baobab](#), firmado el pasado 28 de septiembre de 2023. Este acuerdo conlleva varios beneficios para nuestra comunidad escolar. Las familias podrán adquirir los libros de texto del nuevo curso, en castellano, inglés y alemán, reservándolos a través de nuestra página web.

Donaciones de la Librería Baobab

La librería **donará el 12% del importe de la venta de los libros de texto vendidos** en castellano e inglés, y el **10% del importe de la venta** de los libros de texto vendidos en alemán, suponiendo estas donaciones los únicos ingresos que percibe la AMPA, dado que no se cobran cuotas mensuales de socios y socias. La donación se realiza la mitad en metálico y la otra mitad en cheques-libros, utilizados para premiar a los alumnos y alumnas del centro en los distintos concursos, así como para proveer la renovación de libros de lectura obligatoria solicitados por el departamento de Lengua española, entre otros. **Este año la librería Baobab ha donado la cantidad de 2.898,55 euros en metálico y el mismo importe en crédito de libros.**

Descuentos Especiales

Todos las familias se benefician de un **descuento del 10%** de las compras durante la “**Feria del Libro**”, organizada en el centro, gracias al 5% aplicado por Baobab y de otro 5% de descuento que sufraga la AMPA. En la feria anterior, el Kindergarten adquirió libros nuevos para renovar algunos de los ya existentes

Actividades Conjuntas

En colaboración con la librería y el Departamento de Lengua Española organizamos la **Feria del Libro**, contando con la visita de algunos autores y autoras, fomentando el hábito de la lectura entre nuestros estudiantes, así como la actuación de cuentacuentos para los más pequeños, financiados por la AMPA. El coste del cuentacuentos en esta feria ha sido **331,50€.**

Compra de Libros de Lectura Obligatoria

Desde la AMPA se realiza una importante aportación para la compra de libros de lectura obligatoria solicitados por el Departamento de Lengua Española, como los adquiridos en el pasado curso, con **una aportación de 1.852,52€**, reforzando con esta inversión los recursos educativos disponibles, y contribuyendo al desarrollo académico de nuestros [estudiantes](#). En el presente curso la aportación está aún por determinar.

Servicio de ludoteca durante las reuniones informativas a familias

La AMPA financia el servicio de ludoteca durante las reuniones organizadas por el colegio, permitiendo a las familias asistir con tranquilidad mientras sus hijos son atendidos en un ambiente seguro y divertido, contando con una gran acogida por las familias del centro. En este curso, el servicio de ludoteca ha supuesto un coste de 1.012, 28 €.

Proyectos y Actividades Culturales

El 16 de febrero de 2024, la AMPA firmó un acuerdo de colaboración con el **Centro Cultural Alemán**, con un copatrocinio de la celebración del “**Jugend Debattiert**” organizado en el centro, con el objetivo de impulsar actividades que promuevan un espacio plural, abierto a la cultura, la ciencia, literatura, arte y la actividad solidaria.

Fiesta de Navidad

Como cada año, desde la AMPA se realizan aportaciones económicas al Colegio durante los preparativos de la Fiesta de Navidad, permitiendo la compra de material para manualidades y decoración. Este apoyo permite que nuestros hijos disfruten de una celebración festiva y educativa, fomentando la creatividad y el espíritu de la comunidad. **La aportación este año para la fiesta de Navidad, ha sido de 400€ y de 141,43€ en gastos de materiales para decorar.**

Premios

De entre todos los concursos y eventos que se celebran en el centro, como el concurso de tarjetas navideñas, el **Jugend Debattiert**, **Jugend Forscht** o el **Jugend Musiziert**, la AMPA entrega a los premiados cheques libros canjeables en la librería colaboradora.

Además, cada año otorgamos un **premio especial** que consiste en un concierto o actuación en el **Teatro de la Maestranza**, destinado a aquellos alumnos elegidos por el colegio, en reconocimiento a su participación especial en los mismos. Este curso han sido 4 los alumnos premiados, y asistirán a una sesión de la Ópera Carmen, en el próximo mes de junio, **con un coste de 267,60€ en total.**

Desde la AMPA, queremos agradecerles su continuo apoyo, juntos, seguimos trabajando para hacer de nuestro colegio un lugar mejor para todos.

Si tienen alguna pregunta o desean involucrarse más activamente en nuestras iniciativas, no duden en ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico:

ampa@colegioalemansevilla.com

Atentamente,

Rosa Rodríguez Martín

Presidenta de la AMPA

Colegio Alemán de Sevilla (Alberto Durero)
